





**Nom du projet :** Restauration des populations de coraux du genre Acropora sur la côte caraïbe de la Martinique

**Structure porteuse du projet:** 

Nom: DEAL Martinique, L'Asso-Mer

Structure juridique: Service public, Association loi 1901

**Lieu du projet :** Martinique (Commune de Sainte-Luce) et prospections pour de nouvelles implantations

Durée du projet : 3 ans

## **Objectifs multiples:**

1. Restaurer la population de coraux Acropora par l'utilisation de techniques de bouturage dans une nurserie. Une phase expérimentale a déjà eu lieu, ce qui a permis de confirmer la faisabilité du projet et les besoins logistiques et humains pour poursuivre l'opération à grande échelle. En 2020, deux nurseries ont été implantées dans le récif de la Grande Caye, et une à Corps de Garde, sur la commune de Sainte-Luce.





## Fiche projet pour mécénat IFRECOR

Ces sites ont été équipés de dômes pour la réimplatation de corail (deux premières images) et de mouillages écologiques pour l'accessibilité des clubs de plongées. Nous travaillons aussi à l'implication dans le projet d'aire Marine gérée WALIWA porté par la Commune de Sainte-Luce.

- 2. Sensibiliser le grand public à la protection corallienne A travers une œuvre artistique (dernière image)
- 3. Améliorer les techniques afin de pouvoir les étendre à d'autres espèces de corail

Le rôle du mécène est donc de soutenir la restauration des populations de corail et la protection immédiate des récifs, notamment à travers le financement des plongées des bénévoles sur les nurseries et les dépenses de matériel.

**Enjeux**: Les coraux du genre Acropora sont inscrits sur la liste rouge de l'UICN et sont particulièrement menacés en Martinique. Leur forte vitesse de croissance, nous permet d'utiliser la technique de bouturage pour multiplier facilement le nombre de colonies. L'enjeu est donc la restauration de leurs populations par ce processus, ainsi que la protection immédiate des récifs.

Personne référent local : Sabrina Munier (DEAL)